

Burundi : le paludisme sévit dans les provinces du nord du pays

Arrib News, 09/11/2013 à 14h00 Source Xinhua Les provinces de Ngozi et de Kirundo au nord du Burundi souffrent énormément du paludisme depuis un bon bout de temps et dans la seule province de Kirundo, cette maladie emporte 15 vies humaines en moyenne par semaine, rapporte samedi la radio nationale burundaise. Les services de santé s'apprêtent à distribuer des moustiquaires imprégnées au début de l'année 2014.

Entre juin et septembre de cette année, les tests faits ont révélé que plus de 173.000 cas positifs de paludisme ont été enregistrés. 1.618 cas graves ont été notifiés dans la province sanitaire de Kirundo. Les enfants de moins de 5 ans sont les plus menacés. Les hôpitaux et les centres de santé de la province de Ngozi enregistrent depuis un peu plus de deux mois plus de 10.000 cas de paludisme par semaine. Les autorités sanitaires des provinces de Ngozi et Kirundo ont entamé vendredi une campagne de mobilisation pour la campagne de distribution de nouvelles moustiquaires imprégnées qui devrait commencer en février 2014. A Ngozi, plus de 423.000 moustiquaires vont être distribuées à plus de 166.000 ménages. Dans la province de Kirundo, on va faire un dénombrement pour savoir le nombre de moustiquaires nécessaires. Selon Catherine Ndayishimiye, du Programme National de Lutte contre le Paludisme, au niveau national, plus de 5,1 millions de moustiquaires imprégnées seront distribuées dès le début de l'année 2014. Le Burundi veut atteindre 0 décès liés au paludisme en 2015.